



AVISOS

450 ANIVERSARIO

FOTOS PARA MURAL DE LA HISTORIA DE NUESTRA FE

SE AMPLÍA EL PERIODO PARA RECIBIR FOTOS PARA LA ESTAMPA DEL 450 ANIVERSARIO HASTA EL DOMINGO 20 DE JULIO

ESE DÍA SE ENTREGARÁN A LUCIA, LA FOTÓGRAFA, PARA QUE LAS PUEDA DIGITALIZAR

CON MOTIVO DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A ELABORAR UN MURAL CON TODAS LAS FOTOS DE LAS PERSONAS QUE HAYAN PARTICIPADO EN ALGÚN MOMENTO DE LA HISTORIA, DE LA VIDA DE LA PARROQUIA AQUELLOS QUE OS ENCONTRÉIS LEJOS, PODÉIS HACERNOS LLEGAR VUESTRA FOTO VÍA CORREO ELECTRÓNICO MANDÁNDOLA AL CORREO iglesiavpaz@hotmail.es PASADO Y PRESENTE CONSTRUYENDO EL FUTURO.

DONATIVOS PARA EL 450 ANIVERSARIO

RECUERDO QUE HEMOS COLOCADO UNA URNA EN LA PARROQUIA, PARA QUE, CON DONATIVOS, PODAMOS HACER FRENTE A LOS GASTOS DERIVADOS DE LA CELEBRACIÓN DE LOS 450 AÑOS DE LA CREACIÓN DE LA PARROQUIA

AGRADECEMOS TODO DONATIVO.

LIBROS DE MIGUEL CASTELLANO

EL GRUPO DE MISIONES INFORMA QUE SE HAN AGOTADO LOS LIBROS DE LA **FIESTA DE LA CALLE DE SAN ROQUE.**

SIN EMBARGO EL PROYECTO AL QUE IBA DESTINADA LA RECAUDACIÓN POR LAS VENTAS DE LOS LIBROS DE MIGUEL SIGUE EN MARCHA Y AÚN NO SE HAN CUBIERTO TODAS LAS NECESIDADES. SI QUERÉIS SEGUIR COLABORANDO TODAVÍA, LO PODÉIS HACER CON LA COMPRA DE LOS OTROS DOS LIBROS **"HISTORIAS Y VICENCIAS"** Y **"OTRAS HISTORIAS"** AL PRECIO DE 10 € EUROS. PODÉIS PEDIRLOS AL GRUPO DE MISIONES.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 21

19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de: Gloria y Difuntos de Paz Garía – Matrimonio Ángeles Balaguer Estevan y José Montes Domingo.

Martes día 22

8:30 CONVENTO MISA
19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
20.00 TEMPLO MISA
Por los enfermos. Sufragio de Ramón, Joaquina e Hijos.

Miércoles día 23

8:30 CONVENTO MISA
19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de Paco, Paz y Familia.

Jueves día 24

8:30 CONVENTO MISA
19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de Ildefonsa Martinez Cano – A la Virgen de la Paz por los difuntos.

Viernes día 25

8:30 CONVENTO MISA
19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de Miguel Castellano Porter de sus amigos.

Sábado día 26

8:30 CONVENTO MISA.
19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
20.00 TEMPLO MISA
Sufragio de: Jose Antonio Diaz Cortés – Matrimonio Rafael Estevan Palomar y María Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maria Moreno Expósito – Jose Moreno Exposito – Manuel Moreno Expósito – Matrimonio José Tortajada y Manuela Antón – Luis Adrian Valero – Difunto Familia Peris Pérez – Miguel Angel López Llimerá - Juan Carlos López Llimerá – Difuntos de Paz – Accion de Gracias a la Virgen de la Paz de Encarna.

Domingo día 27

9.00 CONVENTO MISA
10.00 TEMPLO MISA.
Misa propopulo.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 20 - Julio - 2025

n . 1504



El Arte del Reposo Sagrado: Vacaciones en la Escuela del Evangelio

El verano, con sus vacaciones y sus días dilatados, nos regala el precioso don del descanso. Más allá de ser simple interrupción laboral, este tiempo se convierte en kairós divino, oportunidad sagrada para reencontrarnos con el ritmo esencial de la existencia.

El Evangelio de este domingo (Lc 10,38-42), con la emblemática escena de Marta y María, nos revela el secreto para transformar nuestras vacaciones en auténtico encuentro con Dios. Mientras Marta corre afanosa entre fogones y quehaceres, María ha descubierto el arte de la escucha, ese "ocio santo" que nutre el alma. Jesús no reprueba el servicio de Marta, pero señala a María como modelo de quien ha elegido "la parte mejor", esa unión con Dios que da sentido a todo lo demás.

En nuestra cultura del activismo, hasta las vacaciones pueden convertirse en fuente de estrés, cuando las llenamos de actividades compulsivas.

Cristo nos invita a redescubrir el valor del reposo contemplativo. Como señala Dei Verbum, "la Palabra de Dios es viva y eficaz" (DV 17), capaz de transformar nuestro tiempo libre en espacio sagrado.

Las vacaciones cristianas no son evasión del mundo, sino inmersión más profunda en el Misterio divino que se revela tanto en el silencio de la oración como en la contemplación de la

creación.

El Camino de Santiago, numerosos santuarios marianos de España, como el de Covadonga o El Pilar, se convierten en estos meses en lugares privilegiados donde los peregrinos buscan no sólo el descanso físico sino el espiritual. Siguiendo la tradición de las peregrinaciones estivales, podemos hacer de nuestros viajes camino hacia el interior, hacia ese "centro del alma" donde Dios habita.

La práctica del rosario en familia, la participación más serena en la Eucaristía o la lectura meditada del Evangelio de cada día, pueden ser columnas que sostengan nuestro tiempo vacacional.

María, nuestra madre del cielo, aparece como modelo perfecto de disponibilidad y serenidad. En su Magnificat contemplamos a quien supo unir el servicio activo con la contemplación más profunda. Ella, que acompañó a Jesús en sus viajes y descansos, nos enseñe a hacer de estas vacaciones tiempo de gracia, donde el alma, liberada de prisas y ruidos, pueda escuchar la voz suave de Dios.

Que, como María de Betania, aprendamos a sentarnos a los pies del Maestro, para que al regresar a nuestras actividades llevemos en el corazón esa paz que el mundo no puede dar, pero que Cristo promete a quienes escogen "la parte mejor", la única necesaria.



DOMINGO XVI DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO C



VIDA PARROQUIAL

FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DEL CARMEN 2025



Como cada año el 16 de julio celebramos la fiesta de la Virgen del Carmen, son tres días de devoción a la Virgen.

Empezamos cada día del triduo con el rezo del rosario y a continuación la misa, este año tuvimos el honor de contar con la presencia de nuestro

querido D. Fernando, que con sus palabras nos fue introduciendo en la fiesta de la Virgen del Carmen.

La misa mayor contó con la presencia de varios sacerdotes entre los que destacamos a D. Raúl, muy querido también por todos nosotros, la predicación corrió a cargo de Amando, padre carmelita que vino acompañado de varios postulantes, todo eso junto a los cantos de las hermanas hicieron una celebración muy especial.

El día de la festividad de la Virgen del Carmen,

tras la misa solemne, compartimos un ágape en el patio del convento, al que se invitó a todos los asistentes.

Por la tarde y tras el rezo del rosario la imagen de nuestra Virgen del Carmen, salió en procesión por el recorrido habitual acompañada por los niños y niñas que este año han tomado su primera comunión.

A pesar del calor, la procesión discurrió muy bien y sobre todo destacar el silencio durante todo el recorrido, agradecer el acompañamiento de la música, que ayudó en gran parte a crear ese ambiente de recogimiento.

Gracias a nuestro querido párroco D. Manuel por estar pendiente y atento a todo siempre.



Junta de la Virgen del Carmen



NOTICIAS DIOCESANAS

ORIENTACIONES PASTORALES (III) de nuestro arzobispo

La conversión pastoral nos debe llevar a trabajar por una Iglesia que viva en clave misionera. Esta clave tendría que convertirse en criterio de evaluación de todas las actividades que realizamos, para conducirnos incluso a reformar las estructuras necesarias, para resaltar mejor la dimensión misionera de la Iglesia.

Como tareas iniciales habría que reflexionar sobre estas ideas en los arciprestazgos. Sería conveniente constituir en las parroquias, grupos de reflexión y de oración, que ayuden a entender la metodología de la **CONVERSACIÓN EN EL ESPÍRITU** en la que se incluye la escucha de la Palabra de Dios, la oración en común y el diálogo fraterno en actitud de escucha. En este método se excluye el debate y la confrontación entre las distintas perspectivas

a la hora de tratar los temas, y se concluye resaltando los elementos en los que ha habido comunión.

En gran medida depende de nosotros el discernir y responder a lo que el Espíritu pide a la Iglesia en estos momentos. Con nuestra caridad pastoral sabremos contagiar a nuestras comunidades la necesidad de caminar juntos, en comunión fraterna, superando obstáculos.

La atención a las realidades pastorales y la evangelización en una sociedad caracterizada por la interrelación y la movilidad exigen una mayor coordinación pastoral y una mejor distribución del trabajo de los equipos pastorales. Es vital abrirse a un trabajo en equipo y a una mayor coordinación entre nosotros.

Asun R.



RINCÓN CARMELITANO

TERMINAMOS EL DÍA Y LA FIESTA EN HONOR A LA VIRGEN DEL CARMEN



El barco del Carmelo reza y canta,

al hacerse a la mar del nuevo día, y en su mástil por vela se levanta el santo Escapulario.

Corre, copo de lana bien tejido. Vete al ancho camino de las gentes.

Ilumina la noche del olvido y recoge el cansancio de las frentes.

Toca el pecho de acero de los barcos.

Cruza el recto camino de las balas.

Sube al negro confín y abre los arcos de la gracia divina con sus alas.

Estamos en la ruta; la esperanza tiñéndonos los ojos va delante,

el corazón cantando lo que alcanza,

y la noche ha perdido su semblante...Amén.

Hermanas Carmelitas



Colaboraciones

MENSAJES DE LEÓN XIV

EL Espíritu abre las fronteras de nuestras relaciones. Jesús dice que este Don es el amor entre él y el Padre que viene habitar entre nosotros.

Y cuando el amor de Dios mora en nosotros, somos capaces de abrirnos a los hermanos, de vencer nuestras rigideces, de superar el miedo hacia el que es distinto, de educar las pasiones que se sublevan dentro de nosotros.

Pero el Espíritu transforma también aquellos peligros más ocultos que contaminan nuestras relaciones, como los malentendidos, los prejuicios, las instrumentalizaciones.

Pienso también -con mucho dolor- en los casos en que una relación se intoxica por dominar al otro.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



Colaboraciones

De mis recuerdos y vivencias

El sistema soy yo

La palabra corrupción vuelve a estar de moda, sencillamente porque nunca se ha ido, y nunca se irá, por mucho que los políticos siempre piensen que está en el bando contrario y que lo de uno ¡no es para tanto!

Sin justificarlo un ápice, es algo genuino en parte de las instituciones, y más si hay dinero, éxito y placer de por medio.

Y es algo propio de todo ente formado por un agregado de realidades, desde un edificio hasta cualquier ser vivo. Lo cual no justifica ni mucho menos el espectáculo lamentable y deleznable al que estamos asistiendo en España.

Las preguntas que surgen son muchas, y la mayoría no serán respondidas, ni por la UCO, ni por el juez, ni por la prensa, ni por los propios reponsables.

Me quedo con una:

¿En qué momento dejas de servir a la sociedad para aprovecharte del sistema?

Lo demás es dejarte caer por la pendiente resbaladiza de la degeneración moral en la que nos retozamos. Cuestión de tiempo.

Supongo que en este caso, mucho pasa por la supremacía moral: pensar que estás por encima del bien y del mal, y que el sistema te debe algo y que tú estás humildemente por encima de todos.

O que el sistema eres tú, porque el caciquismo no es cosa de otro tiempo.

Que las normas que tú impones son para otros, porque tú bastante tienes con existir, y el mundo lo ha de agradecer, porque tú lo vales y eres dueño y señor de la verdad, no como los otros.

Ojalá no dejemos que esto nos haga mirar para otro lado, asumiendo que nuestro mundo necesita políticos de calidad, y para que el sistema funcione, nos urgen personas honradas e íntegras, algo que por lo que parece no abundan.

Y sobre todo:

Estamos aquí para defender la verdad, nunca para creernos poseedores únicos de ella.

Agustín Cariñena Aliaga